

Editaron Libro de Historia Atacameña

■ Fue escrito por Oriel Alvarez, y abarca el período 1811-1900, durante el auge de la plata.

COPÍAPO (por Ismael Núñez M.)— La primera tirada de tres mil ejemplares de su libro "Atacama de Plata" puso en circulación el escritor Oriel Alvarez Gómez, tras una prolongada gestión ante diferentes empresas editoras del país.

La presentación de esta nueva obra, que abarca el período 1811-1900, se realizó en una velada que organizó la Sociedad de Escritores de Atacama, que preside Eduardo Aramburu, y ante la presencia de diferentes autoridades regionales, provinciales y locales.

Refiriéndose a su obra, Alvarez señaló que "fue una tarea ambiciosa la que asomé, pero estoy consciente que por su trascendencia e importancia debió requerir de una mayor disponibilidad de tiempo. No obstante, consagré a ello todo mi pasión y entusiasmo, por ello hube de bajar viejos documentos y bibliotecas durante años para recopilar hechos y personajes desconocidos u olvidados".

Deslazó la presencia en la ceremonia de la secretaria de la poeta Gabriela Mistral, Prudencia Florida Urquiza y Juana Sander Godoy, sobrina-nieto de Juan Godoy, el descubridor del mineral de Chafarcillo, a quienes les rindió un homenaje por el apoyo que prestaban a su esfuerzo, traducido en "un trabajo que ha sido escrito en un estilo directo, sin gran retórica, pues mi propósito fue consignar en sus páginas acontecimientos y personajes del período 1811 al 1900, época reluciente del sur de Argentina, de gran trascendencia para nuestro norte y el país en general".

El libro de Oriel Alvarez es prolongado por el general de Carabineros René Peri Paperstrom, escritor y periodista que actualmente ocupa el cargo de Ministro de Bienes Nacionales. Fue impreso por ediciones "Todamérica", conta de 270 páginas y su portada fue realizada por Patricio Sandoval Lamata, pintor y publicista de Chuquicamata, centro minero donde labora desde hace algunos años el autor.

Alvarez nació en Freirina. Durante su infancia vivió en Agua Amarga, mineral de plata de esa zona. Años más tarde trabajó en la hacienda "Jalabete", lugar donde nació el escritor José Joaquín Vallejo, al interior de Tierra Amarilla. Gran parte de su vida, como sus primeras inserciones en la literatura, transcurrieron en Copiapó.

Hasta que se trasladó en busca de trabajo al Norte Grande, en la Gran Minería del Cobre.



Foto "O. Mamerto"

COPÍAPO.— Oriel Alvarez Gómez, autor de su libro en Atacama.

El Jueves 7 Agosto 1980 Pág. 8

Editaron libro de historia atacameña. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editaron libro de historia atacameña. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)